



Sitzung vom 27. September 2022

BESCHLUSS NR. 394 / V4.14.10

Verein Herzkern Leistungskontrakt 2023 bis 2026 Weisung an den Gemeinderat Genehmigung

Ausgangslage

An seiner Sitzung vom 9. November 2020 hat der Gemeinderat den Antrag 66/2020 des Stadtrates betreffend «Verein Herzkern, Kreditverlängerung» gutgeheissen. Für das Projekt Herzkern Uster wurde für die Jahre 2021 und 2022 ein einmaliger Kredit von total 200 000 Franken (100 000 Franken pro Jahr) gesprochen. Der Beitrag wurde an die Bedingung geknüpft, dass eine Beteiligung durch Private (Gewerbe, Detailhandel, Verbände) von mindestens 50 000 Franken erfolgt. Dieses Ziel konnte für beide Jahre erreicht werden. Der Stadtrat wurde beauftragt, im Sommer 2022 das Projekt Herzkern Uster erneut zu überprüfen und dem Parlament einen Vorschlag für dessen Weiterführung zu unterbreiten.

Die Evaluation wurde von der LG Standortförderung und dem Verein Herzkern im Sommer 2022 durchgeführt. Der Evaluationsbericht bildet eine Beilage der Weisung.

Empfehlung der Standortförderungskommission

Die Standortförderungskommission hat als beratende Kommission des Stadtrates den Evaluationsbericht am 9. September 2022 zur Kenntnis genommen. Sie empfiehlt dem Stadtrat und dem Parlament einstimmig, den Leistungskontrakt weiterzuführen und die Dauer des Kontrakts auf vier Jahre zu verlängern.

Der Stadtrat beschliesst:

1. Die Weisung an den Gemeinderat wird genehmigt.
2. Mitteilung als Protokollauszug an
 - Gemeinderat (durch Übermittlung der Weisung)
 - Abteilungsvorsteherin Präsidiales, Barbara Thalmann
 - Stadtschreiber, Pascal Sidler
 - Abteilungsleiter Präsidiales, Christian Zwinggi
 - LG Standortförderung, Sandra Frauenfelder
 - Information Verein Herzkern durch die LG Standortförderung
 - Information Standortförderungskommission durch die LG Standortförderung

öffentlich